



Canarias tiene la mayor tasa de amputaciones por diabetes

» Se debe a la mayor incidencia en las Islas de la enfermedad

CANARIAS7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

■ En Canarias hay un crecimiento progresivo en el número de amputados de miembro inferior en nuestra durante los últimos cinco años (desde 568 en 2010 hasta 689 en 2014), con un total de 3.057 personas amputadas en estos 5 años, según los datos disponibles en el Servicio de Calidad Asistencial y Sistemas de Información del Servicio Canario de Salud (SCS).

La diabetes, trastorno caracterizado por el aumento de los niveles de azúcar en la sangre, afecta a más de 270.000 personas en Canarias, es decir, a un 13% de la población isleña, siendo la región española con mayor índice de amputaciones por diabetes (una de las causas de discapacidad más habituales en el paciente diabético es la amputación de miembro inferior). Estas amputaciones son 15 veces más frecuentes en diabéticos que en el resto de la población.

Estos son algunos de los datos expuestos ayer durante la rueda de prensa de presentación del XXI Congreso de la Sociedad Canaria de Medicina Física y Rehabilitación (Socarmef), que se celebra hasta mañana en el Hospital Universitario de Canarias (HUC) y el Casino del municipio de La Laguna.

En él se abordarán temas como las novedades en la rehabilitación de pacientes amputados de miembro inferior, los beneficios del coaching en rehabilitación, la figura del paciente experto que colabora con los servicios de rehabilitación en el hospital para ayudar a personas en su misma situación, la necesidad de actualizar el catálogo de prestación ortoprotésica y su sistema de pago en nuestra comunidad o la idea de reforzar la fisioterapia a domicilio.

La rueda de prensa de presentación del Congreso contó con la presencia del doctor José Luis Méndez, presidente de la Sociedad Canaria de Medicina Física y Rehabilitación y jefe de sección de la Unidad de Lesionados Medulares del Hospital Universitario Insular de Gran Canaria; y la doctora Pilar González, presidenta del Comité Organizador Local y médico rehabilitadora del Hospital Universitario de Canarias.